

の暴風が吹き荒れた!



16年9月12日(日)

高校卒業して48年、久しぶりに親しかった旧友3人が当別町を訪れてくれた。

4人でゴルフをするのが目的だが「まちの駅」で管内商工会女性部が「うまいもの選手権」を催していたのを友人達に見てもらいたいとも思った。

台風が過ぎた日差しの中、野外で各市町村の特産品で自慢の手造り料理を試食する為に2～300人の町民が集まって賑わっていた。札幌で都会生活を送っている彼等が、何を感じたかは聞けなかったが秋空のように明るい町の人々の表情は印象に残ったと思う。

ゴルフは4人とも、まあまあのスコアで上がり、西校の後輩が経営している店へ行こうと誘ったら後輩の店で大歓迎され普段より相当上等な料理が出てきて皆はゴルフの話でないところで盛り上がった。

“泉亭、お前は学生の時から農村をきれいにしたい！！と云ってたな”と云われたが自分では全く記憶がない。

“ところで学校祭で俺達を選んだ「ミス西校」は今どうしてる？”

“彼女、聖心女子大を卒業して社長秘書をやっていたぞ”等々4人は遠くなった高校時代の郷愁にどっぷりひたり話は尽きなかった。

つくづく良き友がいた事を幸せに思った。

夜、皆が帰ったあと昔、高校に入学した時“君は農村出身であることを誇りに思え”と指導してくれた中学の先生のお顔が次々と想い出されてきた。

すっかり忘れてしまっていたのに・・・

出来れば今度は中学時代の先生を当別にお招きして、もっと昔を想いだしてみたい。

思えば農業に専念していた頃は“百姓の来年”で来年のことばかり考えていたし、町政を考える立場になってからも将来のことばかり論じていた気がする。

悠々自適の旧友に会えて、いい一日だった。

当別町長泉亭俊孝

台風18号

異常に暑かった今年の夏も終わりホッとしていた9月8日(水)、本州各地に大きな被害をもたらしていた台風18号はその勢力が衰えることなく北海道を襲いました。

台風は一般的に中心から東側が特に強風域になると言われ、日本海を北上した今回の台風は本町にも大きな爪あとを残しました。

午前11時20分には札幌で観測史上最高となる最大瞬間風速50.2メートルを観測しましたが本町でも午前9時に同33.5メートルが記録され、外に立っていると危険を感じるほどの強烈な風が吹き荒れました。

住民生活も大きな影響を受け、JR学園都市線は、午前8時には全線運休となり、建造物の倒壊などにより道路がふさがれ通行止めの路線が相次ぎ、西当別地区や中小屋地区では長時間の停電となるなど、不安な時間を過ごされた方も多かったと思われます。

個人の住宅も同様に被害を受け、屋根のトタンが吹き飛ばされたり車庫や物置の倒壊が各地で発生し、消防署の出動回数は20回を数え、警察も朝から町内を巡回警備するなどサイレンが響きわたる一日でもありました。

このような中、町内の幼稚園、小中学校などは前日から臨時休校を決めていましたが、児童、生徒の通学上の災害を未然に防いだこの対応は、賢明な処置であったと言えるでしょう。

また、当別の基幹産業である農業にも、大きな被害を受けました。花卉農家では、ハウスのビニールが剥がれてしまったり倒壊したりと花卉ハウスの7割に被害がありました。収穫を前にした小豆や大豆、水稻も強風にあおられ大きな打撃を受けてしまいました。

被害を受けられた皆さんに心からお見舞い申し上げます。

なお、災害で大きな被害を受けられた場合には、町民税や国民健康保険税の減免措置などを受けることができます。台風に関する手続きに被害届出証明書が必要なときはお問い合わせください。

問合せ ◆税金などに関すること
税務課(☎23-2332)
◆被害届出証明書が必要な場合
総務課(☎23-2330)